

Rechtsprechung / Haftpflichtrecht

Nr. 12

Urteil des Bundesgerichts BGE vom 11. April 2011 ([4A_679/2010](#); Spitalhaftung)

Spitalhaftung

Zentrale Elemente des vorliegenden Bundesgerichtsentscheids zur Arzthaftpflicht sind Themen wie die ärztliche Sorgfaltspflichtverletzung, eine allfällige Dokumentationspflichtverletzung der Beschwerdegegerin, Beweislastverteilung gemäss [Art. 8 ZGB](#) und die Befangenheit der Gutachter. Die Schnittstelle zum Pflegerecht ist gegeben. Ein einjähriges Kind musste am Herzen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login